

緑の少年団退団式

2月19日(水)朝の時間に、「緑の少年団退団式」を行いました。式の中では、今年度団長を務めた高久賢也君が6年生を代表して退団のあいさつをしました。また、渡邊蓮伽さんが育成会長さんに緑の少年団の帽子とスカーフを返還しました。そして5年生が代表して6年生にお礼の鉢花を手渡しました。

今年度も緑の少年団は、花壇への花の植栽や世話をしたり、プランターに花を植えて荻野駅にプレゼントしたりしました。その他にも秋には落ち葉集めを全校生で行いました。また、6年生は卒業記念植樹として雷神山にオオヤマザクラを植えました。

子ども達は、緑の少年団の活動をとおして生き物を育てることや生き物の命を預かることの重みと大きく育て上げることができた喜びを体験することができました。6年生の代表あいさつの中に「卒業しても、植物を大切にしていきます。」という決意が述べられていました。子ども達にとって、緑の少年団の活動は大きな学びの場なのだと改めて感じました。



退団のあいさつをする児童



帽子とスカーフを返還する児童

新入生保護者説明会

2月20日(木)来年度入学予定の子ども13名が体験入学に来ました。1・2年生は、この日のためにプレゼントを準備したり、遊んでもらうゲームを考えたりしていました。そして、新入生を教室に迎え入れた顔はニコニコです。歓迎の言葉を話した後、楽しく遊ぶことができました。4月6日の入学式には、13名の子ども達が元気に登校してくるのが待ち遠しいです。



楽しく交流する子ども達

輝いた高郷っ子

2月に入り高郷の子ども達の活躍に対する賞状がたくさん届きました。そこで、緑の少年団退団式の後に賞状を渡しました。3学期になっても輝く高郷の子達です。

◇喜多方市農業科作文コンクール 優秀賞4年小林愛奈さん 農業科賞6年清野翔君 3年清野結愛さん

◇福島県書きぞめコンクール

特選 1年 中島陽輝君 2年 清野莓菜さん 宮澤一吹君 3年 塩澤脩君 小林怜央君

4年 大竹風美さん 5年 高久芽依さん 6年 後藤風寧さん

◇「ふくしまを17字で奏でよう絆ふれあい」 絆ふれあい部門 入選 小林美緒さん

◇「瓜生岩子さんへの絵手紙コンクール」佳作 5年高久芽依さん

◇「ふくしまジュニアチャレンジ」銅賞 第6学年



賞状を受け取った子ども達

